



**Yves SALANAVE-PÉHÉ - Maire, Conseiller Général
Le Conseil Municipal,**

en présence de :

Monsieur Rahamim YAACOV

Consul d'Israël à Marseille

et

Monsieur Gérard BENGUIGUI

Délégué Régional du Comité Français pour Yad Vashem

vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle nous inaugurerons le parvis de la Mairie qui portera désormais le nom de « Parvis des Justes parmi les Nations »

Dimanche 27 avril 2014 à 11 heures.

La Cérémonie sera suivie d'un vin d'honneur en Mairie.



Merci de bien vouloir confirmer votre présence avant le 22 avril
par mail : contact@mairie-monein.fr ou par téléphone : **05.59.21.30.06**

